

Le Journal du Médecin

30.01.2015
Page: 17

Circulation: 13000

930c43
179

**Le Journal
du médecin**

Les coulisses de l'auto

La petite voiture belge se dévoile

On en sait plus sur l'E-Car 333, la petite citadine électrique belge, qui vient d'être dévoilée

en première mondiale au salon de Bruxelles. Cette nouvelle marque, on la doit à l'entrepreneur Xavier Van der Stappen, qui a conçu le modèle

en collaboration avec le bureau IOL Strategic Design et la société ERIPM. Entièrement développée et produite en Belgique, l'E-Car 333 se profile comme un tricycle à moteur électrique qui se déclinera en plusieurs variantes de carrosserie : cargo, buggy, roadster, hardtop et pick-up. Pour animer l'engin, on trouve un moteur électrique de 20 ou 34 ch. Les batteries se rechargent en 3 heures sur une prise classique et offrent une autonomie de 150, 200 ou 300 kilomètres, selon la version. Cette petite voiture belge se distingue également par ses matériaux de récupération (carrosserie en lin stratifié, châssis en acier recyclé, soubassement en plastique recyclé). Le modèle est actuellement à l'état de prototype, mais les concepteurs espèrent lancer la commercialisation l'an prochain, pour un prix variant entre 18.000 et 35.000 € selon la version. Infos : www.ecar333.be.

